

ABC RADIO

8
2024

TIME TABLE

第106回 全国高校野球選手権大会

2024 ABC
高校野球中継



8月7日(水)開幕 生中継

全試合無料ライブ配信

PLAY ALL!

1日でも長く、夏でいよう。



ABC RADIO

8
2024

TIME TABLE



2024 ABC夏の高校野球応援ソング

ねぐせ。「ずっと好きだから」



ねぐせ。 Special Interview

高校球児と同じ”Z世代”を中心に人気を集めるねぐせ。の書き下ろし楽曲『ずっと好きだから』が2024ABC夏の高校野球応援ソングに決定。“続けること”の尊さを、聴く人の思いに寄り添うように歌い上げたミディアムナンバーを手掛けたねぐせ。に、楽曲に込めた思いなどを訊いた。

ねぐせ。Profile
Ba. しょうと
Gt./Vo. りょたち
Dr. なおと
Gt. なおや (写真左から)

2020年8月結成。名古屋発、“笑顔がモットー”の4ピースバンド。ポップで親しみやすいメロディと等身大の歌詞が人気。今年6月に開催された初の日本武道館単独公演「ファンタジークライマックス」が超満員を記録するなど、若い層を中心に多くの支持を集める注目の新世代アーティスト。

2024ABC夏の高校野球応援ソング
「ずっと好きだから」



各種楽曲配信サイトで好評配信中

ABCテレビ【公式】YouTubeチャンネルでスペシャルPV配信中



結成のきっかけとバンド名の由来

りょたち：最初はメンバーとも全く面識もなく、当時はライブハウスで弾き語りをやっていた。ただバンドやりたいなあと思った頃に、なおとの叩いてみた。動画をSNSでたまたま見あって、そこで「おっ誘ってみよう」と思ったDMして。

なおと：それに僕も無茶振りのつもりで「1週間「あーこいつだ」と思いました。そこから、僕の高校時代のバンドメンバーだったように、別の4人です」と一緒にやっています。

りょたち：名前がひらがなのバンドってなかなかいないって目立っちゃいますか。なおとと夜中にLINEで「これどう？」って色々言い合っていた中で、俺がねぐせは？って、いいね！ってなったんですけど…



今回のオフアーを受けた際の心境

りょたち：父親が高校球児として甲子園を目指していた。早く連絡したところ自分は甲子園に立ってなかったけど、音楽という違う形で息子が関わって、くれるのが嬉しいって言ってました。

なおと：中高ずっと運動部で運動大好き人間だったので嬉しかったですね。それよりも、最初はもうトキリトキリじゃないのかと(笑)。あととは本当に僕たちでいいのだろうかとか(笑)。あとは本当に不安もありました。



強くずつというんな人に聞いてもらえる曲になれないなと思えます。



中華料理を食べるし、家族が話しているのは中国語だししかも途中から中国語がわかるようになってきて(笑)。俺は何しに来たんだろ？って思いながら2か月半生きました(笑)。



なおと：ねぐせ。で一番の応援ソングとしてバンドとしても新たな強みができたかなって思っています。だからこそ、この夏は高校球児の方々に応援していただきたいです。その後、何と何と人の背中を押せるような曲にどんどん成長させていきたいです。

なおと：高校球児の背中を押すために作った曲です。あの背中をバウンドで叩くような曲ではなくて、いつも通りのりょたちの寄り添ってくれる部分があるので、高校野球に限らず、何かを頑張る人たちの背中を押すそんな曲として、ずっと愛されたい。嬉しいなって思います。



皆が一番を目指す夏の甲子園。学生時代一番の思い出は

なおと：カナダに短期留学したことです。ホームファイアが何故か中国の方で、家でもずっと

楽曲に込めた思い

なおと：最初に話を聞いた時は「えっ、僕らが」ってびっくりしたんですけど、でもいざ曲を作っていくにあたって自分も剣道をやってたので、やっぱり夏の大会って生の思い出になるなと思って。そんな大会にグッと背中を押せるような曲で僕らが力になれることが嬉しいですね。

「ずっと好きだから」はどんな曲になってほしい？

りょたち：高校野球の面白いところは甲子園を目指して最後の最後まで粘り強く戦うために、自分の最大限の力を発揮して戦うところだ。思っているこの夏もこれから先も、それこそ粘り強い曲を書きます！この夏頑張っている人に届けばいいなと思います！

なおと：絶対に楽しいことばかりじゃないとは思いますが、絶対に苦しいこと、辛いこと、悔しいこと、辛く負けてしまった。でも落ち込んだ顔を全く見せなかったんです。その時に「全力でやりきった人の顔ってどんなにかっこいいんだって思ってた。だから、悔しいのないように全力でやり遂げてほしいなって思います。

なおと：僕の友達が高校生の時に甲子園を目指して野球をやったんですけど、すごく負けてしまった。でも落ち込んだ顔を全く見せなかったんです。その時に「全力でやりきった人の顔ってどんなにかっこいいんだって思ってた。だから、悔しいのないように全力でやり遂げてほしいなって思います。



『ずっと好きだから』をきっかけに、ちよつども曲を聞いていただいで、ぜひライブに遊びに来てください！

ABCラジオのリスナーさんへ！

大栄環境グループプレゼンツ 第106回全国高校野球選手権大会 実況中継 8月7日(水) 開幕!!

この夏、radikoで完全無料!完全中継!

radiko × ABC ラジオ

オーディオ 高校野球

オーディオ高校野球は、ラジオで。ラジオ

大栄環境グループプレゼンツ

夢を叶えよう! 2024 甲子園地方大会情報

7月24日(水)~8月6日(火) 6:20頃~ 絶賛放送中!

「高校野球ラジオスペシャル2024 甲子園球場100年! 高校野球あの名勝負!」

8月4日(日)午後4時~5時

出演: 小縣裕介(ABCアナウンサー)
ゲスト: 村瀬哲史さん(予備校講師)
電話出演: 矢野勝嗣さん(愛媛朝日テレビ・松山商業高校野球部OB)

各種楽曲配信サイトで好評配信中

ABCテレビ【公式】YouTubeチャンネルでスペシャルPV配信中

